

Rinden homenaje a Juan Almeida Bosque en el 94 aniversario de su natalicio

Publicado: Miércoles, 17 Febrero 2021 11:31

Visto: 522



“No señor, si tuviera que volver a hacerlo, lo haría, que no le quepa la menor duda a este tribunal”, fue la respuesta de Juan Almeida Bosque, cuando le preguntaron si se arrepentía de su participación en el asalto al Cuartel Moncada el 26 de Julio de 1953; era el preludio de la valentía que caracterizó a un guerrillero tan singular que también compuso unas 300 canciones.

Así de real y perceptible fue la mezcla de sensibilidad y bravura del hombre que es tan recordado por la hermosa letra de "La Lupe" como por el icónico grito de resistencia "Aquí no se rinde nadie...", que resonó entre las cañas de Alegría de Pío, cuando la incipiente guerrilla estuvo al borde del aniquilamiento.

Corajudo desde el Moncada hasta el final de sus días el 11 de septiembre de 2009, el Comandante de la Revolución Juan Almeida, supo dejar testimonio literario con la redacción de una docena de libros, simultáneamente al cumplimiento de sus responsabilidades militares, políticas y gubernamentales (Héroe de la República de Cuba y Premio Casa de las Américas).

Rinden homenaje a Juan Almeida Bosque en el 94 aniversario de su natalicio

Publicado: Miércoles, 17 Febrero 2021 11:31

Visto: 522



A Juan Almeida también lo unen estrechos vínculos con Santiago de Cuba, que dejaron una huella indeleble desde la fundación del III Frente Guerrillero Mario Muñoz Monroy (5/03/1958), como delegado del Buró Político para la antigua provincia de Oriente (Década del 1970) y en la creación de los Estudios Siboney de la Egrem (07/1980).

Por esas razones y por muchas otras que no caben en esta cuartilla, los santiagueros se suman al homenaje en el sitio que guarda sus restos en la loma La Esperanza del municipio de Tercer Frente, donde fue depositada esta mañana una ofrenda floral del pueblo de Cuba.

Rinden homenaje a Juan Almeida Bosque en el 94 aniversario de su natalicio

Publicado: Miércoles, 17 Febrero 2021 11:31

Visto: 522



Hasta aquí llegaron Lázaro Expósito Canto y Beatriz Johnson Urrutia, presidenta y vicepresidenta del Consejo de Defensa Provincial, además de las autoridades locales y una representación del pueblo para saludar los 94 años del "músico comandante".

Textofotos: Yuzdanis Vicet Gómez